ESPost-Info 169

12. März 2012

Videoclip und Kondolenzbuch Hanns Kneifel



Erinnerung an Hanns Kneifel

Stammtisch-Video vom 5. Januar 2012



Hanns Kneifel am 5. Januar 2012 (Bild: Stefan Friedrich)

Hanns Kneifel war einer von uns. Etliche unserer Stammtischabende hat er mit seinem Besuch bereichert, mit seinen lebendigen Geschichten und vergnüglichen Anekdoten Vergangenheit und Zukunft gleichermaßen lebendig gemacht.

Auch am 5. Januar diesen Jahres war er dabei, um "15 Jahre Stammtisch" mit uns zu feiern.

Den von ihm an diesem Abend gehaltenen Kurzvortrag "Ernst Ellert und die (Stammtisch-) Zukunft - Das Rastatt-NEO-Mysterium" - nachzulesen in **ESP** 161 - hat Stefan Friedrich gefilmt. Diesen möglicherweise letzten öffentlichen Auftritt des gerne als "Altmeister" titulierten Schriftstellers wollen wir seinen Fans nicht vorenthalten, er kann hier angesehen werden:

http://youtu.be/HmRHqbSHL9s

Erich Herbst für den PERRY RHODAN Stammtisch Ernst Ellert München

Kondolenzbuch für Hans Kneifel

Im Trauerportal der »Süddeutschen Zeitung« kann man Abschied nehmen

Als Tageszeitung bevorzugte *Hans Kneifel* die renommierte »Süddeutsche Zeitung« aus München. In diesem Blatt erschien am Wochenende die Todesanzeige der Familie - da sie im sogenannten Trauerportal der Zeitung steht, ist für den Verstorbenen auch ein Kondolenzbuch angelegt worden.

Wer möchte, kann sich hier eintragen.

http://trauer.sueddeutsche.de/Traueranzeige/Hanns-Kneifel

www.perry-rhodan.net

Der offizielle Nachruf des PERRY RHODAN-Teams ist nun auch online:

http://www.perry-rhodan.net/aktuell/news/2012031204.html

www.perry-rhodan.net